

# Instalan ocho sensores de monitoreo en el parque litoral de Crespo.

15/03/2022

J. J. Martínez



En el día de hoy concluirán los trabajos de instalación de ocho sensores a lo largo de las seis playas del parque de Crespo.

Estos instrumentos destinados a medir el comportamiento de las corrientes marinas y su impacto en la

obra del deprimido y del propio parque, dará sus primeros resultados dentro de tres meses. Según comentaba uno de los técnicos de la instalación, dependiendo de estos datos se podrían tomar medidas como, por ejemplo, el refuerzo del muro de contención que bordea toda la obra de protección costera.

Cabe recordar que la DIMAR, lleva a cabo periódicamente levantamientos topográficos del relieve de superficies cubiertas por el agua, en todas las playas de Crespo, que como saben se encuentran prohibidas para el baño.

